

Stadt Staßfurt

Typ: Anregung
Status: erledigt
Stand: 24.03.2023

Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB
Bearbeiter/in: Frau Epperlein

Ortschaftsrat Neundorf 10.11.2022

AR 0275/2022/VII

öffentlich

Anregung:

Frau Franz

Nach Verlegen des Glasfasernetzes sind die Fußwege nicht wieder optimal hergestellt. Die Stadt sollte dieses überprüfen.

Stellungnahme:

Die Oberflächen welche im Zuge der Breitbandverlegung in Neundorf geöffnet und wieder geschlossen wurden, sind durch den Fachdienst Stadtsanierung und Bauen noch nicht abgenommen. Das heißt, hier besteht immer noch die Verpflichtung der bauausführenden Firma so lange kostenlos nachzuarbeiten, bis eine zufriedenstellende Oberfläche hergestellt ist. Die im Anhang befindlichen Mängel sind zum Stand 22.02.2023 dokumentiert und dem Auftragnehmer sowie den Stadtwerken Staßfurt als Auftraggeber mit Fristsetzung am 10.03.2023 zur Behebung aufgetragen. Die Aufzählung der Mängel ist damit jedoch nicht abschließend. Die Straßen und Gehwege, welche sich augenblicklich noch in einem unfertigen Zustand befinden, werden fortlaufend besichtigt und vorhandener Nachbesserungsbedarf mit Frist der Baufirma aufgegeben. Gern nimmt der Fachdienst aus dem Ortschaftsrat oder der Bevölkerung weitere Feststellungen entgegen und verfolgt die Behebung bis zur Erreichung eines abnahmefähigen Zustandes.

René Zok
Bürgermeister